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ПОГОДА на 19 сентября
Переменная облачность, 

преимущественно без осадков.
Ветер: северный, северо-западный, 2–7 м/сек.                   
Температура: ночь +2о +7о, при прояснении 
заморозки в воздухе до –3о,  на почве до –5о,

                       день +10о +15о.

Магнитные бури в сентябре: 20, 22, 23, 27, 30

Улыбнитесь!
Чтобы вас не разнесло, ста-

райтесь не есть после шести и 
не курить возле бензоколонки...

•Знаете ли вы, что…
…капроновая нить толщиной в 

1 миллиметр выдерживает 75 кило-
граммов – вес взрослого человека.

•

ВСЯКО-РАЗНО
18 сентября – день рождения советской гвардии. 
В этот день появился первый в советской истории закон об обяза-

тельной военной службе (1925); был выпущен первый отечественный 
комбайн (1929); литовский летчик Юргис Кайрис пролетел в Вильню-
се под десятью мостами подряд (1999).

были трудоустроены в Челябин-
ской области при содействии служ-
бы занятости с начала текущего го-
да. На общественные работы были 
направлены 5343 человека. В качес-
тве ИП в 2012 году зарегистрирова-
но 235 жителей региона.

ЯЗЫКОМ ЦИФР

51757 
человек 

Татьяна 
ГОЛИКОВА, 
помощник 

Президента 
РФ:

«Ответственность за наше 
здоровье лежит не только 

на официальных структурах, 
но в первую очередь 

на нас самих…»

Хочу привлечь внима-
ние общественности, 
главы города и всех 
ответственных лиц к 
важной проблеме. 

Мы много говорим о том, на-
сколько много происходит в го-
роде аварий, как часто водите-
ли нарушают Правила дорожно-
го движения, не уважают других 
участников движения – как ав-
томобилистов, так и пешеходов. 
«Пробки» на главных магистра-
лях все чаще выливаются в про-
блемы движения по дворам: стре-
мясь объехать очередной затор, 
машины устремляются в жилые 
кварталы. И там уже – новые про-
бки, усугубляющиеся теснотой 
и невозможностью нормально 
разъехаться. Но ладно бы водите-
ли создавали помехи лишь себе – 
они мешают жильцам, гуляющим 
детям. На проспекте К.Маркса от 
ул. Дружбы до ул. Грязнова в час 
«пик» именно такое и происходит. 

Но дело в том, что, помимо про-
чего, пострадать в конце концов 
могут дети – воспитанники шко-
лы № 33. Стадион этого учебно-
го заведения не обнесен оградой, 
и автомобили движутся прямо 
по спортивным дорожкам. Было 
такое, что в плохую погоду здесь 
приходилось вытаскивать забук-
совавшие авто – а, собственно, кто 
их просил туда лезть?

Ну ладно, у сотрудников 
ГИБДД нет возможности, как 
они сами говорят, приставить 
инспектора к каждому закоул-
ку. Так, может, в данном конк-
ретном месте проблему можно 
решить с помощью забора? Да 
еще и организовать нормальный 
проезд к школе мимо хоккейной 
площадки. Тем самым в сохран-
ности останется школьный ста-
дион, не попадет под колеса ни 
один ребенок, гуляющий здесь, 
и водители, зная, что проезда 
нет, будут ехать, как положено – 
по проспекту, а не по двору.

Владимир КУЛИКОВ 

Спрятать за ограду!

НОВОСТИ ДНЯ

ММК второй год подряд 
входит в число победи-
телей Всероссийского 
конкурса.

Ключевые задачи конкурса 
«Лидеры государственных и му-
ниципальных закупок» – подде-
ржка политики государства по 
обеспечению конкурентоспо-
собной рыночной экономики и 
развитие отечественных компа-
ний, деятельность которых со-
ответствует требованиям госу-
дарственного стандарта постав-
ки. В прошлом году комбинат 
также побеждал в конкурсе в но-
минации «Добросовестный пос-

тавщик» и был внесен в соответс-
твующий Федеральный реестр. 
В этом году ММК вновь вошел 
в число лучших поставщиков и 
подтвердил способность выпус-
кать продукцию требуемого ка-
чества в установленные конт-
рактами сроки, добросовестно 
соблюдать действующее зако-
нодательство РФ в области пос-
тавок продукции, работ и услуг. 
О том, что награда подтвержда-
ет высокую репутацию и рыноч-
ный успех предприятия, свиде-
тельствует и августовский ре-
корд продаж на приоритетном 
для компании внутреннем рын-
ке – более 700 тысяч тонн.

Лидеры госзакупок

Муниципалитеты 
области готовы к зиме.

Министр строительства, ин-
фраструктуры и дорожного хо-
зяйства Челябинской области 
Виктор Тупикин отметил, что в 
12 муниципальных образовани-
ях уже получены паспорта го-
товности к зиме, в том числе в 
Магнитогорске. Не подготовили 
объекты энергетики и жилищ-
но-коммунального хозяйства 

к предстоящему отопительно-
му сезону Кыштымский, Миас-
ский, Чебаркульский городские 
округа, Уйский и Каслинский 
муниципальные районы. «Под-
готовка к зиме находится на 
личном контроле губернатора 
Челябинской области Михаила 
Юревича. Средняя готовность 
в области выше, чем в прошлом 
году», – прокомментировал  эти 
факты первый вице-губернатор 
Сергей Комяков. 

Сэкономим на перинах

Вниманию жителей Магнитогорска!
19 сентября  с 14.00 до 18.00 в общественной приемной депута-

та Законодательного собрания Челябинской области Виктора Фи-
липповича РАШНИКОВА (ул. Труда, 14) прием ведут помощники 
депутата. Справки по телефону 30-22-68.

Горожане собрались 
по инициативе 
общественной организации 
«Антинаркотический комитет». 

В мероприятии активное участие приня-
ли студенты, представители местной власти, 
депутаты муниципального, регионального 
и федерального уровней, активисты обще-
ственных объединений и врачи.

По словам организаторов, акция пресле-
дует две цели: во-первых, призвать государс-
тво к ужесточению закона о противодейс-
твии распространению наркотиков, во-вто-
рых, показать всему обществу, что наркотики 
– это отнюдь не баловство… По информации 
активистов «Антинаркотического комитета» 
в Магнитогорске так называемые психоак-
тивные вещества продаются под видом аро-
матических добавок, солей для ванны, корма 
для рыб и т.д. При этом медики фиксируют 
для организма человека последствия более 
тяжкие, нежели после употребления нарко-
тиков из «классического» реестра дури. 

В Магнитогорске в борьбе с этим злом 
объединились правоохранительные органы 
и власть, общественность и СМИ. Для коор-
динации работы создана специальная комис-
сия. Организация «Антинаркотический ко-
митет» в ходе совместных с полицией рейдов 

выявила многие адреса, где до недавних пор 
желающие могли свободно запастись отра-
вой. На сегодняшний день все точки реализа-
ции наркосодержащих препаратов закрыты. 

Однако практика показывает, что борь-
бе с наркотой препятствует несовершенство 
российского законодательства. В частности, 
в утвержденный правительством РФ пере-
чень подлежащих контролю наркотических 
и психотропных средств невозможно вклю-
чить все наименования курительных смесей. 
Ловкие «химики» от наркобизнеса синтези-
руют новые препараты столь проворно, что 
закон на подобные инновации не успевает 
реагировать. 

Именно поэтому депутаты городского 
Собрания в конце нынешнего лета приняли 
обращение к губернатору Челябинской об-
ласти Михаилу Юревичу. Главе региона бы-
ло предложено инициировать изменения в 
нормативные правовые акты российского 
правительства. В частности, пополнить уже 
известный «черный список» наркоты вновь 
открытыми веществами, предназначенными 
для «съезда крыши» или для «сноса башни». 
Очень хочется верить в то, что упомянутая 
инициатива сработает…

Алексей ТЮПЛИН
Фото автора

Война объявлена 
официально…

В минувшую субботу магнитогорцы собрались на митинг в поддержку идеи 
консолидированной борьбы общества против распространения наркотиков

Травы – по пояс
Наркодилер грузил 
марихуану мешками.
Совместная работа магнитогорских нар-

кополицейских с коллегами из Карталов и Рес-
публики Башкортостан позволила ликвиди-
ровать контрабандный канал наркотиков.

Полицейские Башкирии обратили вни-
мание на то, что в регионе регулярно стали 
выявляться факты сбыта марихуаны, пос-
тупавшей в республику из Казахстана че-
рез Челябинскую область. В поле зрения 
оперативников попал житель нашего ре-
гиона. Он был прописан в пригороде Челя-
бинска, а фактически проживал на пригра-
ничной территории, вел скрытный образ 
жизни. В ходе очередной перевозки нарко-
тиков дилер был задержан. В его машине 
нашли три мешка, набитых марихуаной. В 
доме также обнаружены мешки с дурман-
травой и весы, с помощью которых мариху-
ана фасовалась для оптовых покупателей. 
Всего у мужчины изъято свыше 37 кило-
граммов наркотика. Теперь мужчине гро-
зит наказание до 20 лет лишения свободы, 
сообщает пресс-служба УФСКН РФ по Челя-
бинской области.

С дельцами из подворотни будем бороться открытоС дельцами из подворотни будем бороться открыто•
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НОВОСТИ

В Группе компаний ММК – новые назначения
Должность директора 
ОАО «ММК-Метиз» 
займет Сергей Ушаков, 
директора ЗАО 
«Механоремонтный 
комплекс» – 
Владимир Лебедев, 
заместителем директора 
по капитальному 
строительству 
ОАО «ММК» станет 
Сергей Бердников.

Сергей Ушаков трудовой 
путь начинал на Челябинском 
металлургическом комбина-
те подручным сталевара. В 1991 
году пришел работать в кисло-
родно-конвертерный цех ОАО 
«ММК» разливщиком стали. В це-
хе проработал до 2002 года, пос-
ле окончания заочного отделе-
ния ЮУрГУ трудился сменным 
мастером, начальником участ-
ка, заместителем начальника це-
ха. С 2006 по 2008 годы – замес-
титель главного металлурга ОАО 
«ММК», начальник кислородно-
конвертерного цеха, начальник 
электросталеплавильного цеха, 
главный доменщик. С 2009 по 
2011 годы – генеральный дирек-
тор предприятия ОАО «ММК» в 
Турции, главный инженер ОАО 
«ММК». Награжден Почетной 
грамотой Минпрома РФ.

Владимир Лебедев после 
окончания МГМИ трудился на 
Магнитогорском калибровоч-
ном заводе мастером. В 1989 го-
ду перешел на Магнитогорский 
метизно-металлургический за-
вод, работал мастером, инжене-
ром по подготовке производс-
тва, заместителем начальника 
цеха, заместителем коммерчес-
кого директора ОАО «МММЗ» 
по снабжению и поставкам, 
заместителем генерального 
директора по производству, 
заместителем директора по 
производству и материально-
техническому снабжению, за-
местителем директора по про-
изводству и сбыту. С 2003 по 
2006 годы – исполнительный 
директор ОАО «Магнитогор-
ский калибровочный завод». С 
2006 по 2009 годы – замести-
тель директора по производс-
тву ОАО «ММК-Метиз», пер-
вый заместитель директора. В 
2009-2012 гг. – директор  ОАО 
«ММК-Метиз». Отмечен почет-
ными грамотами губернатора 
Челябинской области и Минп-
рома РФ, медалью Профсоюза 
России. В мае 2012 г. удостоен 
звания «Почетный металлург».

Сергей Бердников после 
учебы в Магнитогорском стро-
ительном техникуме работал 
в тресте «Магнитострой» сле-
сарем, старшим мастером, ме-
хаником. С 1986 по 1991 годы 
– мастер участка, старший мас-
тер, начальник смены  магни-
тогорского завода «Ремстрой-
маш», параллельно окончил ве-
чернее отделение МГМИ. С 1991 
года в РМЗ «Марс» (с 2000 г. ЗАО 
«Механоремонтный комплекс») 
– мастер, начальник отделения, 
заместитель начальника цеха, 
начальник цеха завода «Марс». 
С 2001 по 2002 гг. – начальник 
управления промышленной бе-
зопасности ОАО «ММК», с 2002 
по 2003 гг. – зам. начальника уп-
равления интеграционной по-
литики. С 2003 по 2008 годы ра-
ботал заместителем директора 
ЗАО «Механоремонт-ный комп-
лекс» по экономике и финансам. 
В 2004 году окончил обучение в 
Академии народного хозяйства 
при Правительстве РФ. В 2008-
2012 гг. – директор ЗАО «Механо-
ремонтный комплекс». Награжден 
медалью ордена «За заслуги перед 
Отечеством» II степени, сообщает 
управление информации и обще-
ственных связей ОАО «ММК».

Менеджмент 
обновлён

За договорные матчи 
в России вскоре можно 
будет получить срок 
от 1 до 6 лет, а также штраф 
от 200 до 600 тысяч рублей. 
Об этом сообщил глава 
Экспертного совета РФС 
по борьбе с договорниками 
Анзор Кавазашвили.

Ну вот и дожили. По сути это 
официальное признание того, что 
футбол в России уже не спорт, а кри-
минальное шоу, забава для олигар-
хов – с интригами, подкупами, шан-
тажом и прочими аксессуарами ма-
фиозного жанра. «Спасибо Сергею 
Степашину, который написал от-
крытое письмо Владимиру Путину 
с просьбой обратить на проблему 
внимание. После этого на встрече 
у Александра Жукова была создана 
рабочая группа по подготовке изме-
нений в закон», – комментирует си-
туацию Кавазашвили.

Стоит отметить, что речь имен-
но об изменениях в закон, а не об от-
дельном законе. «Хотя мы – предста-
вители Экспертного совета – проси-
ли, чтобы это был отдельный закон. 
И именно о футболе. В итоге полу-
чились поправки в Администра-
тивный кодекс и 184-ю статью Уго-
ловного кодекса, касающиеся все-
го спорта. Но и это большое дело», 
–  считает Анзор Кавазашвили.

Глава Экспертного совета рас-
сказал о поправках подробнее: «За-
кон сначала должен пройти чтения 
в Госдуме, но на настоящий мо-
мент в нем прописаны такие санк-
ции – лишение свободы сроком от 
1 до 6 лет, штраф от 200 тысяч до 
600 тысяч рублей. К тому же оста-
ются в ходу санкции, которые мо-
жет вынести РФС: там штраф до-
стигает 20 миллионов рублей для 
физического лица, 50 миллионов 
– для клуба. Плюс всевозможные 
дисквалификации».

Также Анзор Кавазашвили выра-
зил надежду, что с приходом Нико-
лая Толстых на пост президента РФС 
у Экспертного совета появится воз-
можность контролировать судей:

«Согласно агентурным данным, 
поступающим из регионов, сейчас 
взят курс на работу с судьями. Чем 
тратить, условно говоря, миллион 
евро на подкуп соперника, проще 
дать 50–100 тысяч евро судейской 
бригаде. А Экспертный совет влия-
ния на судей не имеет».

Поправки в закон, направленные 
на борьбу с договорниками, должны 
быть приняты Госдумой уже осенью. 
Между прочим, во многих странах 
уже есть прецеденты, когда разби-
рательство заканчивалось не толь-
ко дисквалификацией, но и серьез-
ными уголовными делами. Что же 

ждет Россию, если она по уши пог-
рязла в «рыночной экономике»? Это 
когда почти нет сомнений в том, что 
за хорошие деньги можно не только 
провести договорный футбольный 
матч. К примеру, федеральный депу-
тат за нескромное вознаграждение 
добросовестно станет лоббировать 
самый идиотский законопроект, на 
престижном музыкальном конкур-
се маститый исполнитель нарочно 
«даст петуха», боксер на ринге по 
первому сигналу заказчика плюх-
нется в обморок, а в балете за при-
личный гонорар Ромео не постесня-
ется уронить Джульетту в оркестро-
вую яму… 

Нет, лучше в эту сторону не фан-
тазировать – и так тошно. Хотя, с 
другой стороны, если чутко прислу-
шаться к внутреннему голосу, то мо-

жет показаться, что никакие это и не 
фантазии вовсе. Так мы живем уже 
давно и фундаментально привыкли. 
Помогут ли поправки к «спортивно-
му закону»? Кто его знает. Как он во-
обще будет выглядеть после редак-
тирования в Государственной Думе 
– только гадать можно. Но уже сейчас 
спортсменам стоит задуматься, ведь 
в перспективе могут принципиально 
измениться правила игры. К примеру, 
за оплаченное нарушение правил хок-
кеиста посадят на скамейку штрафни-
ков не на две минуты, а на шесть лет. 
Впечатляет также и новый «финан-
совый размер» штрафных санкций. 
Для спортивных судей всех катего-
рий в этой связи есть конкретный 
совет: ну не свистите вы по заказу – 
денег точно не будет!

Алексей ТЮПЛИН

Штрафной удар
Отечественные острословы с грустью констатируют, 

что нынче самая хлебная работа – на футбольных полях…

Не стесняйтесь пропустить гол – «уплочено»…Не стесняйтесь пропустить гол – «уплочено»…•

Всё решаемо
Наказы избирателей будут исполнены. 

Состоялось заседание комиссии городского Собрания де-
путатов по мандатам, регламенту и депутатской этике. Рас-
смотрен отчет администрации города об исполнении реестра 
по наказам текущего года, обсуждены необходимые измене-
ния. На сегодняшний день из 15,5 млн. рублей, выделенных 
на наказы в 2012 году, чуть больше половины пришлось на 
помощь школам и детским садам. По словам и.о. начальни-
ка управления образования города Татьяны Полуниной, 
почти все работы в этом направлении в ближайшее время 
будут закончены, а деньги освоены. По двум объектам по-
ка есть проблемы, решить которые предстоит самим депу-
татам, внеся соответствующие изменения в реестр.

Новый контролёр
За управляющими компаниями будет 
присматривать Госжилнадзор. 

Ведомство станет следить за качеством коммунальных 
услуг и правильностью расчета оплаты, а подчиняться бу-
дет напрямую Минрегионразвития РФ. Государственный 
жилищный надзор придет на смену жилищным инспекци-
ям. Сегодня в сфере ЖКХ нет централизованного контроля. 
Этим занимаются региональные и федеральные власти, Рос-
потребнадзор и прокуратура. Проверки различных ведомств 
часто пересекаются. Разработчики нового постановления на-
деются, что создание Госжилнадзора ситуацию исправит.

Интернет для дошколёнка
Депутаты внесут изменения в программу 
развития образования.  
Изменения помогут использовать возможности Интер-

нета в образовательном процессе для дошкольников и детей-
инвалидов. Для приобретения компьютерного оборудования в 
малокомплектные дошкольные образовательные учреждения 
необходимо 200 тысяч рублей. Из этой суммы 50 тысяч нужно 
выделить из городского бюджета, остальное на условиях софи-
нансирования даст область. На оплату подключения к сети Ин-
тернет рабочих мест для детей-инвалидов и педагогических ра-
ботников, осуществляющих дистанционное обучение таких 
ребят, необходимо выделить еще 340 тысяч рублей: 330 ты-
сяч – областные средства, 10 тысяч – муниципальные. Напом-
ним, что общий объем финансирования из городского бюд-
жета мероприятий программы развития образования в на-
шем городе на 2009-2012 годы составляет почти 31 млн. рублей.

Дуэтом с Кобзоном
Магнитогорец Евгений Сорокин стал
обладателем «Гран-при» международного 
конкурса «Москва-Транзит-Москва». 

Победителю достался еще один яркий подарок – 
спеть дуэтом с Иосифом Кобзоном,  главным членом жю-
ри музыкального фестиваля. Мэтр эстрады высоко оце-
нил талантливого парня, на счету которого уже сотни 
выигранных конкурсов. Сорокина называли «открыти-
ем Москвы», вручали кубки и медали, даже золотой мик-
рофон. В столице у Евгения скоро собственный большой 
концерт в доме-музее Гоголя, что на Арбате.

Удар, ещё удар!
Общественная палата провела 
футбольный турнир. 
12 детских команд, три сборные СМИ и девять пар-

тнеров из коммерческих организаций города и облас-
ти приняли участие в традиционных соревнованиях по 
футболу. Основная борьба развернулась в соревнова-
ниях юных футболистов. Обладатель кубка и золотых 
медалей определился лишь в серии пенальти – им ста-
ла команда «Орленок». Второе место завоевала сборная 
ДЮСШ №4, третье – команда «Стрела». Все эти коллекти-
вы имеют возможность регулярно заниматься любимым 
видом спорта благодаря поддержке своих депутатов.

«Звёзды» споют на татарском
Национальный конкурс красоты и таланта 
«Татарочка-2012» выходит на финишную прямую.
В отборочных турах проекта участвовали более 300 де-

вушек со всех уголков Южного Урала, Курганской и Сверд-
ловской областей. Конкурс длился полгода, в финал вышли 
10 лучших из лучших. Им предстоит бороться за титул са-
мой красивой и талантливой татарочки Урала. В гранди-
озном финальном шоу проекта «Татарочка-2012» примут 
участие народная артистка России Надежда Бабкина и ак-
тер Марат Башаров, который выступит в роли ведущего 
праздника. Одним из сюрпризов мероприятия станет то, 
что звездные гости споют на татарском языке. Ожидается, 
что в финальной церемонии конкурса примет участие пер-
вый президент Татарстана Минтимер Шаймиев. 

Яик дошёл до Сены
Вышла в свет книга о подвигах 
южноуральцев в войне 1812 года.
Все упоминания о наших земляках в документах и на-

учных работах за 200 лет собрали под одной обложкой че-
лябинские историки и библиографы. По приведенным в 
указателе документам можно увидеть, что свой вклад в по-
беду над наполеоновской Францией внесли и народы об-
ширного Оренбургского края, куда входила территория 
нынешней Челябинской области. Библиографический ука-
затель, в котором собраны все упоминания о вкладе Южно-
го Урала в победу России в Отечественной войне 1812 года, 
является ценным пособием для читателей, интересующих-
ся военной историей России и региона. 

Новый уровень
Челябинскую область ожидают 
новые Кубки мира.

Глава региона Михаил Юревич заявил о том, что область 
добивается права провести этап Кубка мира по легкой атле-
тике. Напомним, что в 2012 году Южный Урал также примет 
очередной этап Кубка мира по конькобежному спорту. 

ПРЕДПИСАНИЕ

Свалка 
запрещена!

На аппаратном совещании 
в администрации города 
Евгений Тефтелев раскритиковал 
действия служб, ответственных 
за благоустройство.

Речь зашла о несанкционированных 
свалках, которые еще весной были выявле-
ны в районе Зеленого лога и АЗС «Сирене-
вый». Во время весенней санитарной убор-
ки было выдано предписание – навести по-
рядок на этих территориях, очистить их от 
мусора и определить лиц, которые умыш-
ленно свозят туда отходы. Результат, по сло-
вам главы, оказался предсказуем: «Конь не 
валялся, как был мусор, так и остался». Ре-
шить вопрос Тефтелев предложил, основы-
ваясь на опыте областных коллег:

– Создайте мобильную группу, в веде-
нии которой будут вопросы благоустройс-
тва. Возьмите с собой операторов, пусть 
сразу же весь непорядок снимают на ви-
део. Штрафы выписывайте сразу же на мес-
те. Уверен, что дешевле будет содержать та-
кое подразделение, чем мириться с тем, что 
происходит в городе. 

Одновременно с этим главы районных 
администраций вновь отчитались перед Ев-
гением Тефтелевым о предпринятых за пос-
ледние две недели мерах по благоустройс-
тву. Так, в Правобережном районе комму-
нальные службы совместно с жителями, об-
щественными организациями продолжают 
уборки в парках и скверах, наводят чистоту 
в жилых дворах. Административная комис-
сия этого же района за две недели составила 
45 протоколов, все они так или иначе каса-
ются благоустройства. По итогам проверок 
было рассмотрено 15 протоколов, выписа-
но шесть штрафов. Аналогичная ситуация в 
Ленинском и Орджоникидзевском районах. 
Административная комиссия Ленинского 
района с 3 по 14 сентября выписала на мес-
тах 24 постановления и 49 уведомлений. На 
40 уведомлений последовало сразу же поло-
жительное решение. Большинство предпи-
саний также связаны с благоустройством в 
частном секторе.

Валентина СЕРДИТОВА
 

Мусорные «монбланыМусорные «монбланы»»•
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«Отлично выглядишь! Где отдохнул?» – «В «Юбилейном»!

ВАКЦИНАЦИЯ

ИЗ ПОЧТЫ «МР»

Рождаемость в России также выросла на 7,5 процента
Проводимая государством 
демографическая политика 
приносит плоды.

Согласно отчету Министерства труда и соц-
защиты по итогам первой половины 2012 года, 
рождаемость    в    стране    растет,    а    смертность    
уменьшается.    Отмечено    увеличение продол-
жительности жизни россиян: в 2006 году циф-
ра не достигала и 67 лет, а в 2011-м превысила  
70-летнюю   отметку.   Но   уже   в   следующем   го-
ду   показатели   будут  менее радостными.

За первую половину 2012 года рождаемость в 
России увеличилась на 7,5 процента (63,2 тысячи 
детей) по сравнению с тем же периодом прошло-
го года. Показатель вырос до отметки в 905,7 ты-
сячи. «Рост числа родившихся отмечен в 79 реги-
онах России, регионы-лидеры – Омская,  Калуж-
ская,  Московская  области,  Республика Марий  
Эл,  Санкт-Петербург»,  – сообщил министр Мак-
сим Топилин.

На 1,9 процента по сравнению с прошлым 
годом снизилась смертность, однако умерших 
граждан в стране все же больше, чем новорож-
денных,  по итогам первого полугодия сконча-

лось 962,7 тысячи человек. Наибольшие темпы 
снижения смертности отмечены в республиках 
Ингушетия, Марий Эл, в Удмуртии, Ненецком ав-
тономном округе, Ульяновской области.

С   1   января  Россия  перешла на новый  кри-
терий  регистрации  новорожденных:  теперь ре-
гистрируются все младенцы с массой тела от 500 
граммов. Ранее это было возможно только в слу-
чае, если ребенок прожил более семи недель. Как 
отмечает Максим Топилин, «несмотря на рост 
младенческой смертности, в связи с переходом 
на новую методику исчисления в 15 регионах 
этот показатель улучшился».

Минтруд считает, что изменения в рождае-
мости стали следствием реализации Концепции 
демографической политики. За пять лет после ее 
принятия количество рожденных в стране уве-
личилось на 21,2 процента, а число умерших со-
кратилось на 1,2 процента.

«Улучшение демографической ситуации в 
России в последние годы стало устойчивым трен-
дом, который сложился под воздействием сово-
купности факторов, в частности мер социальной 
поддержки семей с детьми, как, например, вве-
дение материнского капитала, а также выплаты 

при рождении третьего ребенка, – отмечает пер-
вый зампред комитета Госдумы по вопросам се-
мьи, женщин и детей Ольга Баталина. – Но, как 
показывает практика, наибольший эффект от но-
вых мер заметен первые три года, дальше он бу-
дет снижаться. Введение новой меры поддержки 
за третьего ребенка и дополнительное субсиди-
рование регионов с низкой рождаемостью даст 
очередной толчок».  

«30 процентов этих результатов связаны с 
проводимой демографической политикой, но ос-
тальные 70 процентов связаны с пиком рождае-
мости в период перестройки – эти граждане вхо-
дят в детородный возраст», – отмечает предста-
витель Института демографии, миграции и ре-
гионального развития Юрий Крупнов. Эксперт 
отмечает, что уже в следующем году таких ре-
зультатов ждать не приходится: «В детородный 
возраст вступают дети «шоковой терапии» пос-
ле распада СССР. Поэтому мы увидим совершен-
но другую тенденцию, не зависящую ни от каких 
мер и действий». Эксперт подчеркивает, что уже 
к началу следующего десятилетия количество 
женщин детородного возраста снизится практи-
чески в два раза.

На Магнитогорском металлургическом 
комбинате подведены итоги 
выполнения в первом полугодии
2012 года мероприятий, 
предусмотренных действующим 
коллективным договором. 

Одним из важных направлений социальной 
поддержки персонала на ММК традиционно являет-
ся создание возможностей для полноценного отды-
ха и укрепления здоровья металлургов Магнитки. 
Важнейшую роль в вопросе оздоровления работни-
ков предприятия играет развитие социальной инф-
раструктуры загородных баз отдыха. Комбинат об-
ладает самой развитой в горно-металлургическом 
комплексе страны санаторно-курортной инфра-
структурой. В соответствии с программой оздоров-
ления в первом полугодии текущего года поправи-
ли свое здоровье 4366 работников ММК и членов их 
семей. Большая часть из них отдохнула в санатории 
«Юбилейный» и на горнолыжном курорте «Абзако-
во». Немало металлургов получили полноценный 
отдых в доме отдыха «Березки», санатории-профи-
лактории «Южный», санатории «Металлург» в Ес-
сентуках и корпусе «Ассоль» в санатории «Ассы». 

Оздоровление работников осуществлялось за 
счет средств из прибыли предприятия, фонда соци-
ального страхования и по схеме добровольного ме-
дицинского страхования. Показатель оздоровления 
(количество оздоровленных на 100 работающих) в 
первом полугодии 2012 года составил 41,3. Затраты 
на компенсацию стоимости путевки работникам за 
шесть месяцев текущего года превысили 74,3 млн. 
рублей. Материальная помощь на оздоровление ра-
ботников оказана и профсоюзным комитетом на 
сумму 9,5 млн. рублей. 

Еще одно направление охраны здоровья работ-
ников ММК – реализация медицинских программ, 
в рамках которых в первом полугодии металлурги 
получали лечебные и оздоровительные услуги по 

полисам добровольного медицинского страхова-
ния и в пределах средств, предусмотренных на 
эти цели бюджетом. Пять работников были на-
правлены на лечение в клиники России и за ру-
беж. На льготных условиях стоматологическую 
помощь получили 977 человек, в том числе 241 
человек по спискам работников, занятых на рабо-
чих местах с воздействием вредных производст-
венных факторов. Затраты на эти цели составили 
3,33 млн. рублей. В объединенной медико-сани-
тарной части ОАО «ММК» и администрации горо-
да все работники комбината по мере обращения 
и по направлению врачей получали медицинские 
услуги и профилактическое лечение. Всего в 2011 
году подразделения медсанчасти работники по-

сетили более 140 тысяч раз, здравпункты – свы-
ше 944 тысяч раз, стационарное лечение получи-
ли более 1700 работников комбината.

Учитывая распространенность и социальную 
значимость заболеваний позвоночника, с января 
2007 года для работников комбината, имеющих 
риск развития болей спины, реализуется уникаль-
ный проект – программа «Спина без боли». В рам-
ках программы в первом полугодии 2012 года в це-
ховых здравпунктах профилактическое лечение 
получили 312 работников основных цехов из групп 
риска по заболеваниям костно-мышечной системы. 
Затраты на эти цели превысили 4,3 млн. рублей, от-
мечает управление информации и общественных 
связей ОАО «ММК».

Ну, за здоровьем! Прививки
осенью считают

В Челябинской области отмечается 
сезонный подъем заболеваемости 
гриппом и ОРВИ. 

Эпидемиологи объясняют рост инфекции тем, 
что дети после длительного отпуска возобнови-
ли учебный процесс и начали активно контакти-
ровать. По данным областного Роспотребнадзора, 
рост заболеваемости обусловлен циркуляцией ви-
русов парагриппа и аденовирусов, но диагностиро-
вано и несколько случаев гриппа А(H1N1). В нашем 
городе случаев заболевания гриппом пока не заре-
гистрировано. 

В Челябинскую область уже поступила первая 
партия вакцины против гриппа «Гриппол плюс», 
вскоре она появится и в Магнитогорске. В этом го-
ду прививочную кампанию среди детей решено 
провести раньше обычного и закончить к первому 
октября. Как объясняет заместитель главного вра-
ча Роспотребнадзора по Магнитогорску Наталья 
Давыдова, перенос начала прививочной компании 
примерно на две недели «сыграет в лучшую сторо-
ну – будет время для формирования иммунитета у 
детей».

В рамках национального календаря бесплатной 
иммунизации за счет средств федерального бюд-
жета в этом году планируется привить около 94-х 
тысяч магнитогорцев. Среди них – 11 тысяч дошко-
лят. Кроме того бесплатно будут прививаться уча-
щиеся 1-11 классов, студенты высших профессио-
нальных и средних профессиональных учебных за-
ведений, работники медицинских и образователь-
ных учреждений, взрослые старше 60 лет.

Врачи напоминают, грипп – опасное сезонное 
заболевание, и самым надежным средством защи-
ты сегодня остается вакцинация. Медлить с ней не 
стоит, чтобы к опасному сезону организм был под-
готовлен. Все желающие сделать прививку за счет 
личных средств могут обратиться в поликлиники 
по месту жительства.  

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

Совет да… врачи
Уникальный опыт приносит результаты.

Городской и Орджоникидзевский районный советы ве-
теранов наградили почетными грамотами активистов со-
вета общественности при горбольнице №1.

Награждение приурочено к 5-летию единственного в 
городе и в области совета общественности при медицинс-
ком учреждении. Его председатель А. Ф. Платонов подвел 
итоги работы, отметив, что положительных результатов 
удалось достичь благодаря заинтересованности со сторо-
ны главврача Е. В. Шахлина и его заместителя С. В. Кана-
ева. Значительно уменьшились очереди в регистратуру, 
изменился график ее работы утром, на помощь персона-
лу пришла компьютеризация. Активисты совета помога-
ли решать многие наболевшие вопросы, приглашая для 
их обсуждения врачей. Во время ремонта больницы также 
не оставались равнодушными. Они наладили связь с Фон-
дом обязательного медицинского страхования, аптекой 
№ 141, районным советом ветеранов, стали связующим 
звеном между медперсоналом и руководителями больни-
цы. Главврач Е. В. Шахлин положительно оценивает де-
ятельность совета общественности.

Председатель районного совета ветеранов А. Ф. Ко-
валев вручил почетные грамоты и подарки А. Ф. Плато-
нову, активистам В. Ф. Пономаревой, И. М. Зайнулину, А. 
А. Артемьевой, А. А. Шевелевой. Руководители горболь-
ницы отметили призами Г. С. Романову, В. А. Трифонову, 
О. В. Дерновую, Г. Ф. Чубину.

Председателем нового состава совета общественности 
избрана Галина Федоровна Чубина, председатель КТОСа 
«Поля орошения».

Людмила ПЕРЕСКОКОВА,
председатель комиссии по связям со СМИ 

Орджоникидзевского совета ветеранов

Мы стали дольше жить
Пациент, 

вы Вконтакте
В одной из больниц Магнитогорска 
установлено оборудование 
беспроводного входа в Интернет.

Люди, оказавшиеся на больничной койке, не долж-
ны быть выброшены из информационного потока. По-
этому областная туберкулезная больница №3 стала од-
ним из первых медицинских учреждений, где заработал 
Wi-Fi. Как сообщают в областном правительстве, наряду 
с уже ставшими традиционными Интернет-приемной и 
информационным порталом в одном из корпусов боль-
ницы установлено специальное оборудование, позволя-
ющее входить в мировую «паутину» по технологии Wi-
Fi. По словам главного врача больницы Анатолия Шала-
гина, «больной человек не должен ощущать себя изоли-
рованным от мира, чувствовать себя информационным 
изгоем. Адекватная связь – это и залог благоприятного 
лечения». В случае успешного функционирования нового 
оборудования оно будет установлено и в других корпусах 
лечебного учреждения.

ТОЛЬКО ФАКТ

Страховка от вампира
Клещи продолжают охоту. 

На сегодняшний день, по данным Роспотребнадзора, в 
Магнитогорске 1829 человек стали жертвами клещей, из 
них 548 – дети. 130 человек на момент укуса были приви-
ты. Чтобы застраховать себя от последствий на следующий 
год, цикл вакцинации необходимо начинать уже сейчас. 
Выезжая на природу, нужно оставаться бдительными, ис-
пользовать защитные средства, правильно одеваться.  

Центр – один из ведущих в 
России, известный 
не только современной 
диагностической 
базой, но и новейшими 
информационными 
технологиями, 
нестандартными 
управленческими 
подходами.

 Основоположником идеи ор-
ганизации ДЦ является руководс-
тво ММК, в то время возглавляемо-
го И.Х. Ромазаном и К.С. Другова 
(ныне врач функциональной диа-
гностики кардиоаритмологичес-
кого отделения нарушений ритма 
сердца). Первым главным врачом 
ДЦ был С.Л.Носов, его начинания 
были продолжены В.М. Фироно-
вым, В.М. Блохиным, к.м.н. О.А. Ан-
дроновой. Решение о концентрации 
современной аппаратуры и техно-
логий, высокопрофессиональных 
кадров в одном подразделении бы-
ло принято как наиболее эффектив-
ный способ использования финан-
совых инвестиций. Практика пока-
зала правильность избранного пу-

ти. На протяжении двадцатилетней 
истории диагностический центр 
АНО «МСЧ АГ и ОАО «ММК», входя-
щий в число неоспоримых лидеров 
в области медицинской диагнос-
тики среди ДЦ городов России, 
посвящает свою деятельность раз-
работке новейших методик кли-
нических задач. 

Сегодня диагностический 
центр – это шесть лечебно-диа-
гностических отделений (каждое 
из них возглавляет ведущий спе-
циалист МСЧ), где на вооружении 
имеются 340 различных лечебно-
диагностических методов. Еже-
дневно в Центре проводится бо-
лее 570 диагностических и лечеб-

ных методик. За последние 10 лет 
освоено 167 новых технологий, 
каждые пять лет проходит техни-
ческое переоснащение Центра, в 
2006 году пущены в эксплуатацию 
ангиограф на детекторной техно-
логии, в 2011 году – МР-томограф 
фирмы General Electric. Техничес-
кое переоснащение открывает пе-
ред специалистами центра воз-
можности достигать качественно 
нового уровня профессионализ-
ма врача-диагноста, расширять 
диапазон получаемых данных для 
клиницистов с должной степенью 
гарантий надежности параклини-
ческих заключений. Наличие ра-
бочих мест, соответствующих «зо-

лотым стандартам» исследований, 
позволяет гибко подходить к ре-
шению диагностической задачи – 
индивидуально и высокопрофес-
сионально. 

В условиях возникших проблем 
в период выживания лечебно-диа-
гностических учреждений России 
новая диагностическая структура 
оказалась действенной, успешно 
развивающей новаторские техно-
логии лечения и диагностики тяже-
лых заболеваний человека. Велико-
лепный технический и интеллекту-
альный потенциал Центра требует 
не только первоначальных инвес-
тиций, но и систематической под-
держки внедряемых технологий. 
Только так можно сохранить ка-
чество и эффективность диагнос-
тической и лечебной помощи. В 
этом плане центр имеет незамени-
мую поддержку со стороны Магни-
тогорского металлургического ком-
бината в лице председателя совета 
директоров Виктора Рашникова и 
главного врача МСЧ Марины Шеме-
товой, информирует АНО «МСЧ АГ 
и ОАО «ММК».

Юбилей «жемчужины» 
медсанчасти 

Исполнилось 20 лет диагностическому центру медико-санитарной части 
ОАО «ММК» и администрации Магнитогорска

Здравница ММК на БанномЗдравница ММК на Банном•

Сочетание новейшего оборудования и профессиональных Сочетание новейшего оборудования и профессиональных 
кадров дает высокий эффекткадров дает высокий эффект

•
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РЕКЛАМА

«Поющий мир» 
и эта песня…

Пять кубков и дипломов привез из Санкт-Петербурга камерный хор 
Магнитогорского Дома музыки под управлением Надежды Артемьевой

ЗДРАВСТВУЙТЕ!

Пить надо меньше!
Правда и мифы о пенном напитке.

Пиво делает из муж-
чин женщин, и это – не 
миф. А все потому, что в 
нем содержатся гормо-
ноподобные вещества 
фитоэстрогены. Они 
меняют мужчин до не-
узнаваемости: у них по-
являются грудь, бедра, 
большой живот, исчезает 
мускулатура, тело стано-
вится рыхлым. В конце концов дело доходит до 
импотенции.

Но сначала у мужчины толстеет именно жи-
вот. И все дело здесь в подкожно-жировой клет-
чатке. У женщин подкожного жира больше, и 
откладывается он по всему телу – в руках, бе-
драх, ягодицах. Мужчины же «запасают» лиш-
нее именно в области талии. И это не миф, что 
жир здесь особенный. У мужчин жир откла-
дывается внутри брюшной полости,  серьезно 
ухудшая работу многих внутренних органов.

Пиво – не сладкий лимонад, а значит, поль-
зы от него явно больше. Это ещe один миф. 
Сахара в пиве, может быть, и нет, зато есть 
дрожжи. Такой напиток, обладая сильным мо-
чегонным эффектом, беспощадно вымывает 
из организма полезные вещества. Особенно 
вредно пить пиво натощак. Оно стимулирует 
выработку соляной кислоты, а так как пусто-
му желудку переваривать нечего, он начинает 
«переваривать» себя. Так и до язвы недалеко.

Пиво – это продукт, который имеет гигант-
ский гликемический индекс – 130. Для срав-
нения гликемический индекс картошки – 73, 
а белого хлеба – 90. Если объем талии у муж-
чины превышает 102 см, значит, пора прекра-
щать с пивом. У женщин критическая отмет-
ка – 84 см.

А напоследок – один утешительный факт. 
Пивной живот легко отрастить, но так же лег-
ко и убрать. Для начала не ложитесь на ди-
ван сразу после ужина. И, конечно же, пейте 
меньше пива!

СОВЕТ ДНЯ. РАЗНОЕ

Все эти награды мы смогли 
рассмотреть поближе, когда 
артисты хора собрались на 
первую репетицию после 
летних отпусков. 

«Как будто бы и не расставались!» 
– одобрительно кивнула дирижер хо-
ровикам, когда они взяли первые ноты 
Константина Шведова «Благослови ду-
ше моя, господа». Именно это духовное 
песнопение наряду с произведением 
композитора 17 века Антонио Лотти и 
«Стихирой Тихвинской иконе Божьей 
матери» Юрия Фалика принесли побе-
ду нашему коллективу на 10-м Между-
народном фестивале хорового искус-
ства «Поющий мир», проходившем в 
северной столице России.

Наш камерный хор должен был вы-
ступить в двух жанровых номинациях 
– духовной и современной музыки. Рас-
считывал показать себя лучше именно 
во втором «виде соревнований», но по-
лучилось наоборот. «Дело, наверное, 
в детском экспериментальном хоре из 
Франции «Каприччио», который опере-
дил нас, – объясняет художественный 
руководитель хора Надежда Артемье-
ва. – Он показал действительно ультра-
современные тенденции музыкально-
го исполнения. Под классику артисты 
этого хора удивительно двигаются, поют 
сложнейшие вещи и, как солдаты, подчи-
няются малейшим жестам своего руково-
дителя Мари-Франс Месажер – человека, 
просто одержимого музыкой». В этой но-
минации французы отодвинули магнито-
горцев на второе место. Но по количеству 
наград камерный хор Дома музыки лиди-
ровал среди 46 коллективов из 15 стран  
мира. Общее количество участников фе-
стиваля составило полторы тысячи че-
ловек. Свое хоровое искусство показали 
коллективы из Австралии, Бразилии, Гер-
мании, Гонконга, Израиля, Китая, Поль-
ши, Словакии, Швеции, Шотландии, 
Финляндии, Франции, стран ближне-
го содружества. Магнитогорск стал 
одним из 16 российских участников 
шестидневного фестиваля – да еще ка-
ким!

Сложность программы, качество 
звучания, динамика и точность испол-
нения у магнитогорского хора отмети-
ли на «круглом столе», состоявшемся 
после соревновательной части конкур-
са, президент фестиваля Яков Дубра-
вин и члены компетентного жюри (они 
следили с камертонами за каждым вы-
ступлением и даже заходили с разных 
сторон, чтобы в полном объеме оце-
нить искусство дирижера). Среди них 
были представители России, Украины, 
Латвии, Словакии и Италии. Возглавил 
жюри руководитель хора студентов, за-
ведующий кафедрой хорового дири-
жирования Санкт-Петербургской кон-
серватории народный артист России, 
профессор Валерий Успенский. Полу-
чить такую оценку от специалистов 
международного класса было большим 
плюсом для магнитогорского хора. Как 
и специальный приз жюри за лучшее 
исполнение обязательного произведе-

ния Юрия Фалика «Город спит». Маг-
нитогорская трактовка этой музыки, 
написанной на акварельные стихи Бло-
ка и до этого почти не исполнявшейся, 
с отчетливым авторским отношением 
к тому, что звучит, пришлась по душе и 
зрителям, и жюри.

После вручения высоких наград 
камерному хору Магнитогорского До-
ма музыки поступило предложение от 
председателя Всемирного хорового со-
общества принять участие в Чемпион-
ской лиге. Она состоится через два го-
да в Риге (все-таки не так далеко, как 
Австралия или Южная Африка, где бу-
дут проходить следующие этапы), и 
Надежда Артемьева вместе со своими 
артистами решили ответить согласи-
ем. Выступления в таких престижных 
конкурсах повышают квалификацион-
ный рейтинг: а если он достаточно вы-
сок – у коллектива не будет проблем с 
организацией гастролей. Хотя уже сей-

час, на фестивале, магнитогорский хор 
пригласили и в Италию, и в Югосла-
вию. Выступления состоялись и в рам-
ках самого фестиваля. Казанский собор, 
музей-памятник «Сампсониевский со-
бор», кафедральный собор святых Петра 
и Павла, Государственная академиче-
ская капелла Санкт-Петербурга, Малый 
зал им.Глазунова Санкт-Петербургской 
консерватории – величественно звучала 
под их сводами классика в исполнении 
магнитогорского хора, который дал кон-
цертов, пожалуй, больше всех остальных 
участников фестиваля. «Пусть фести-
вальный хор звучит, мы каждый август 
будем вместе, и пусть нас всех объеди-
нит «Поющий мир» и эта песня» – слова-
ми из собственного гимна был завершен 
этот большой международный празд-
ник, который показал, что таланты жи-
вут не только в столицах.

Елена ПАВЕЛИНА
Фото автора

В настоящее время уральские садо-
воды получают прекрасный урожай 
абрикосов. Ежегодно с одного дерева 
собирается по 10-15 ведер, это около 
150 кг красивейших плодов с велико-
лепным вкусом и ароматом. Получить 
богатый урожай абрикосов в суровых 
климатических условиях помогли стара-
ния ученых из Челябинского института 
плодоовощеводства. Они создали ряд 
абсолютно зимостойких сортов на основе 
маньчжурского и сибирского абрикосов.

В эту группу вошли такие уникаль-
ные сорта, как Медовый, Пикантный и 
Кичигинский. Деревья этих сортов за-
сухоустойчивы. Древесина зимостойкого 
абрикоса выдерживает морозы до -400С 
и даже ниже.

Помимо зимостойкости эти сорта наи-
более устойчивы к зимним оттепелям 
и возвратным заморозкам в весенний 
период, это позволяет растениям со-
хранить цветочные почки и, соответ-
ственно, будущий урожай.

Устойчивость данных сортов к гриб-
ковым заболеваниям и подпреванию 
корневой шейки делают эти сорта незаме-
нимыми для выращивания в северных 
регионах нашей страны.

На участке необходимо иметь как мини-
мум два сорта данной серии, т.к. абрикос 
не самоплодная культура и каждому рас-
тению требуется опылитель.

Каждый сорт зимостойкого абрикоса 
имеет свои уникальные отличительные 
особенности.

Сорт Пикантный – один из самых уро-
жайных сортов. Дерево высотой 3,5 м. 
Весной покрывается удивительного вида 
розовыми цветками. Плоды созревают 
в начале августа, удлиненной формы, 
ярко-желтого цвета с красным пикантным 
румянцем. Масса каждого абрикоса 
достигает 25 г, мякоть сочная, хоро-
шо отделяется от косточки. Варенье, 
получаемое из этого сорта, превзойдет 
все ваши ожидания, насыщенный цвет и 
неповторимый вкус не оставят равнодуш-
ными самых требовательных ценителей 
абрикоса. Лучшим опылителем данного 
сорта является сорт Кичигинский.

Медовый – если вы хотите насладиться 
вкусом, то сорт Медовый именно для вас. 
Самый вкусный сорт из коллекций зи-
мостойких абрикосов. Плоды чисто жел-
того цвета, массой более 20 г, отличаются 
особенно сладким вкусом и волокнисто-
зернистой ароматной мякотью. Созревает 

в середине августа. Лучшим опылителем 
является сорт Кичигинский.

Кичигинский – самый зимостойкий 
сорт. Весной ветки усыпаны розовыми 
цветками с белыми венчиками. Очаро-
вательный вид и аромат заставляют на-
долго останавливаться возле этого чуда 
природы. Плоды желтого цвета, крупные 
25-30 г. Ветка усыпана красивейшими 
абрикосами, листвы практически не вид-
но. Один из самых надежных сортов, 
стабильно плодоносящих в различных 
погодных условиях. Самый поздний сорт 
в коллекции зимостойкого абрикоса. Луч-
ший опылитель для всех перечисленных 
выше сортов.

Так и хочется назвать зимостойкий абри-
кос новой ягодной культурой для северных 
регионов страны. 

Мы хотим, чтобы у вас все получи-
лось,  поэтому сообщаем, где можно 
с гарантией приобрести зимостойкие 
сорта абрикоса.

Садовая фирма «Виктория», г. Магни-
тогорск, тел.: (3519) 45-15-70, 23-42-42:

ул. Комсомольская, 77 (м-н «Викто-
рия»);

ул. Грязнова, 1 (м-н «Виктория»);
остановочный комплекс «Виктория», 

ул. Завенягина (около ТЦ «Гостиный 
двор»);

садовый центр  «Виктория» (доро-
га в аэропорт, ул. Зеленая, 14, сады 
«Дружба»);

садовый центр «Виктория» (пере-
сечение ул.Шоссе Космонавтов и ул. 
Полевой, выезд из города в сторону 
Челябинска, район садов «Коммуналь-
щик»);

садовый центр «Виктория» (шоссе 
«Дачное», сады «Строитель-2» по до-
роге на оз. Соленое);

ул. Труда, 22а (пересечение ул. Труда 
и пр. К. Маркса).

ЗИМОСТОЙКИЙ АБРИКОС ДЛЯ МАГНИТОГОРСКОГО САДА     
ИП Слободенюк О.Н планирует 

реализацию проекта «Реконструк-
ция кинотеатра под торговый 
центр» по адресу: г. Магнитогорск, 
ул. Комсомольская, 16.

Общественные обсуждения 
экологических аспектов намеча-
емого строительства проводит 
ООО «МагнитогорскЭкоПроект».

По всем интересующим во-
просам, а также с замечаниями 
и предложениями обращаться по 
телефону 26-53-76 или по адресу: 
ул. им. г. «Правда», 30-1 в течение 
30 дней со дня публикации объ-
явления в СМИ. Ответственный 
– А.С.Зоц.

Пиджак курящего че-
ловека буквально про-
питан табачным дымом. 
Стирать в машине его 
нельзя, а каждый раз 
сдавать в химчистку  на-
кладно. Но есть способ 
избавиться от едкого за-
паха. Налейте в таз горя-
чую воду, добавьте один стакан столового уксу-
са, перемешайте и повесьте над тазом пиджак. 
Оставьте его на несколько часов, при этом все 
время меняя воду с уксусом, как только она 
остынет. Под воздействием паров неприятный 
запах табака исчезнет.

• • «Пусть  фестивальный  хор  звучит...»«Пусть  фестивальный  хор  звучит...»

Внимание! В постановлении администрации города Магнитогорска № 11935-П от 13.09.2012  «О внесении изменений в 
постановление администрации города от 30.01.2012 №539-П», опубликованном  в «МР» (№137 от 15.09.2012), в прило-
жении допущена техническая ошибка. Верным считать приложение к постановлению  от 13.09.2012 №11935-П

Приложение 
к постановлению администрации города

от 13.09.2012  № 11935-П

Приложение 2
к долгосрочной городской целевой программе

«Улучшение инвестиционного климата города Магнитогорска на 2012-2014 годы»

№ Наименование мероприятия Финансирование по годам, тыс. руб. Всего, тыс. 
руб.2012 2013 2014

Местный бюджет Прочие ис-
точники

Местный 
бюджет 

Прочие ис-
точники

Местный 
бюджет

Прочие 
источ-
ники

1 Расширение информацион-
ного сопровождения инве-
стиционной деятельности 
в городе Магнитогорске в 
зарубежных, федеральных, 
региональных средствах 
массовой информации. Пу-
бликация имиджевых статей, 
интервью с главой города, 
заместителями главы и 
руководителями управлений 
и служб об инвестиционной 
деятельности города Магни-
тогорска, с целью повышения 
открытости инвестиционных 
процессов в городе

0,00 700,00 0,00 700,00 0,00 700,00 2 100,00

2 Создание и программное 
сопровождение портала об 
инвестиционной деятельно-
сти города Магнитогорска:- 
создание  и ведение банка 
данных об  инвесторах в 
группировках по их принад-
лежности, предпочтениям 
и инвестиционным возмож-
ностям, в том числе физиче-
ских лиц, инвестиционных и 
венчурных фондов, банков; 
- создание  и ведение банка 
инвестиционных проектов, в 
том числе инвестиционные 
предложения, инвестицион-
ные площадки, реализуемые 
и реализованные проекты; 
-  размещение информации 
об инвестиционном потен-
циале города Магнитогорска, 
создание электронной пре-
зентации инвестиционной 
привлекательности города на 
русском и английском язы-
ках; - создание инвестицион-
ного паспорта города

300,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 300,00

3 Создание презентационного 
фильма (сценарий, произ-
водство). Тиражирование 
презентационного фильма 
на цифровом носителе. 
Создание и тиражирование 
путеводителя инвестора по 
городу Магнитогорску

140,00 250,00 0,00 50,00 0,00 50,00 490,00

4 Создание и приобретение 
фотоматериалов с видами 
города Магнитогорска 

30,00 0,00 0,00 0,00 0,00 0,00 30,00

5 Участие представителей ор-
ганов исполнительной власти 
города Магнитогорска в те-
матических  международных, 
межрегиональных выставках 
по вопросам инвестиций, 
экономики, инноваций и 
развивающихся в городе от-
раслей: - с целью доведения  
информации об инвестици-
онной привлекательности и 
возможностях города Маг-
нитогорска;- с целью поиска 
инвесторов для реализации 
инвестиционных проектов

00,00 1 818,00 0,00 1 718,00 0,00 1 818,00 5 354,00

6 Обеспечение участия руко-
водителей органов исполни-
тельной власти города Маг-
нитогорска в тематических 
международных, межрегио-
нальных инвестиционных, 
экономических форумах:- с 
целью доведения  инфор-
мации об инвестиционной 
привлекательности и воз-
можностях города Магни-
тогорска;- с целью поиска 
инвесторов для реализации 
инвестиционных проектов

118,45 200,00 0,00 200,00 0,00 200,00 718,45

7 Организация и проведение 
конкурса «Лучший инве-
стиционный проект города 
Магнитогорска»

0,00 100,00 0,00 0,00 0,00 0,00 100,00

8 Проведение ежегодного 
инвестиционного форума 
на территории города Маг-
нитогорска

0,00 200,00 0,00 0,00 0,00 0,00 200,00

Итого 588,45 3 268,00 0,00 2 668,00 0,00 2 768,00 9 292,45

Начальник службы                              Я.А. Коваленко

ОФИЦИАЛЬНО
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